



COMUNICADO DE PRENSA 124

CREPIB UPTC promueve la innovación y desarrollo tecnológico de los empresarios boyacenses

El grupo de investigación CREPIB de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia como aliado de CPC-Oriente (Operador para la región Centro Oriente) desarrolla convocatoria 'Fomento de la innovación y el desarrollo tecnológico en las empresas con enfoque regional 2015-2017'.

El objetivo de la convocatoria es fortalecer la productividad y competitividad de las empresas por medio de proyectos de innovación y desarrollo tecnológico. Las líneas programáticas para este proceso, son tres: innovación en productos y/o servicios, transferencia tecnológica y desarrollo de buenas prácticas orientadas a mercados internacionales.

La convocatoria cuenta con rubros financiables por el SENA entre los cuales destacan: mano de obra especializada, mano de obra no calificada, servicios tecnológicos, diseño de prototipos, publicaciones, gastos de administración del proyecto, acceso a información especializada, entre otros.

Hasta el momento, se han presentado 61 empresas de Boyacá, de las cuales, 20 cuentan con acompañamiento metodológico del CREPIB para la formulación de sus proyectos. El plazo para la entrega de propuestas es hasta el 19 de diciembre de 2017.

Así mismo, el CREPIB tiene previsto una serie de talleres, acerca de Sistema Integrado de Gestión de Proyectos–SIGP, innovación, presupuesto, formulación de proyectos, planes de transferencia y presentación de líderes SENNOVA, indispensables para culminar con éxito este proceso.

Sin duda esta convocatoria contribuye al desarrollo empresarial y económico de la región.

Tunja, 01 de noviembre de 2017